

FIFOMI celebra la cuarta edición del “Mexico Mining Day”



El 5 de marzo de 2014 el FIFOMI, en un esfuerzo conjunto con Scotiabank, llevó a cabo la cuarta edición del “México Mining Day”, en el marco de la edición 2014 de la convención internacional “Prospectors and Developers Association of Canada” (PDAC 2014), celebrada en la ciudad de Toronto, Canadá. El evento contó con una asistencia de 200 invitados, en su mayoría, directivos de empresas mineras y autoridades de los gobiernos de México y Canadá.

La ceremonia inaugural estuvo a cargo de los Embajadores de México y Canadá y tuvo como invitados de honor al Secretario de Economía – Ildelfonso Guajardo Villarreal y al Gobernador de Sinaloa – Mario López Valdés. Al ofrecer sus palabras inaugurales, ambos embajadores agradecieron a los presentes su asistencia y desearon éxito a los organizadores.

En su mensaje, el Secretario de Economía habló a los presentes sobre los aspectos que hacen de México



uno de los principales destinos de inversión; la fortaleza de sus sistemas económico, político y social, su marco legal, su entorno de negocios y su estabilidad financiera. Reconoció que aún hay retos que enfrentar, como; resolver las inconsistencias que existen entre la Ley Minera y la Ley Agraria, la sustentabilidad del sector, la responsabilidad con el medio ambiente, la mejora continua de las condiciones laborales, la solución del conflicto sindical que enfrenta el sector desde hace algunos años y la seguridad al interior del país. Al término de

FIFOMI celebra la cuarta edición del “Mexico Mining Day”

su ponencia, agradeció a las empresas canadienses haber elegido a México como destino de sus inversiones y reconoció que su presencia ha contribuido al desarrollo sustentable del sector minero y a la implementación de mejores prácticas en materia ambiental y reiteró el apoyo del gobierno a las mismas.



También asistió el Coordinador General de Minería, quien expuso las estrategias del Gobierno Federal en el sector minero, entre éstas: trabajar en conjunto con los estados de la República para la creación de clústeres mineros, aumentar la exploración en tierras raras, mejorar la calidad de la información geológica de los proyectos mineros y la necesidad de modernizar el marco legal para ofrecer mejores servicios y alcanzar un mayor nivel de certeza al interior del sector. También mencionó la necesidad de enfrentar las tendencias a la baja del precio de los minerales con mayores niveles de inversión en tecnología para aumentar la producción y reducir costos.

Por su parte, el Dr. Armando Pérez Gea - Director General del FIFOMI, hizo una breve descripción de los servicios del FIFOMI y cómo éste trabaja en conjunto con las áreas de la Coordinación General de Minería para apoyar proyectos mineros y, así, lograr que ningún buen proyecto en México carezca de apoyo. Al término de su intervención, otorgó la palabra a los representantes de la BMV, Scotiabank y Arias Capital, quienes expusieron los diferentes esquemas y alternativas de financiamiento que sus organizaciones ofrecen a las empresas del sector minero.



Los paneles “Doing Business in México I” y “Doing Business in México II” reunieron a directivos de empresas mexicanas y canadienses, quienes compartieron sus experiencias, opiniones y perspectivas como inversionistas del sector minero de México. Las ideas centrales, vertidas en ambos paneles, fueron que México además de contar con recursos minerales de calidad mundial, ofrece a los inversionistas; estabilidad macroeconómica, una fuerza laboral de clase mundial, acompañamiento cercano del Gobierno Federal y los Gobiernos de los Estados, una poderosa infraestructura, así como su

FIFOMI celebra la cuarta edición del “Mexico Mining Day”

pertenencia al Tratado de Libre Comercio con América del Norte y las nuevas reformas que impulsarán la modernización del país.



Otros invitados de honor con los que contó el evento fueron: el Dr. Herminio Blanco Mendoza, quien en su ponencia habló sobre el impacto que tendrán las reformas estructurales en la economía del país, Rafael Avante Juárez - Subsecretario del Trabajo, quien desarrolló los puntos más importantes de la reforma laboral, haciendo énfasis en la flexibilización de las contrataciones y el aumento en la certidumbre que esto conlleva y Alfonso Flores Ramírez – Director General de Impacto y Riesgo Ambiental de SEMARNAT quien habló sobre los retos en materia ambiental, entre los cuales mencionó; conciliar las concesiones mineras con las poligonales de las Áreas Naturales Protegidas, la tenencia de la tierra, el correcto uso del agua, cómo promover la actividad

minera con la sociedad y como continuar trabajando para hacer de la minería una actividad sustentable.



El Gobernador de Sinaloa, Mario Lopez Valdés manifestó su orgullo por el papel de la delegación mexicana en el evento y habló al público sobre las fortalezas del estado de Sinaloa como destino de inversión; resaltando su capacidad portuaria, su infraestructura carretera y su potencial minero.

La clausura formal del evento estuvo a cargo del Coordinador General de Minería, quien hizo una breve y clara síntesis de los puntos más importantes del día y agradeció a los asistentes su presencia y su interés, así como a todos los panelistas que, con sus contribuciones hicieron del cuarto México Mining Day, otro exitoso esfuerzo conjunto para seguir proyectando a México como uno de los principales destinos de inversión en minería.